

Rapport annuel du ressort des expositions 2016

Chers membres du CSCBB,

Chers exposants et exposantes du CSCBB,

Le secteur suisse des expositions se trouve toujours encore dans une phase difficile, prix d'inscription élevés pour nos chiens, CHF fort et par conséquent séjours à l'hôtel coûteux, frais de déplacement et de repas élevés => un cercle vicieux difficile à briser, notamment pour nos amis étrangers et parfois pour nous aussi.

Conclusion : diminution du nombre d'inscriptions.

Nous avons réfléchi au sein du CC à ce que nous pourrions entreprendre pour motiver les propriétaires de chiens de Berger Belge et de Schipperkes à participer à des expositions;

Le champion du club a été créé pour les membres du club, et comme couronnement, le CSCBB Top Show Dog.

Ces deux distinctions peuvent être obtenues uniquement dans le cadre de l'affiliation au CSCBB. Les détails sont expliqués sur le site Internet du CSCBB.

Les responsables des expositions de la SCS se sont aussi penchés sur le problème du nombre d'inscriptions et ont lancé quelques nouveautés, notamment la création du Swiss Show Champion. C'est un titre de champion qui peut être obtenu de manière simplifiée. Ainsi, le chien ne doit gagner plus « que » 3 CAC dont 2 à des expositions int. ou nat., le temps d'attente et l'examen de travail étant abolis. L'obtention du titre de Swiss Show Champion permet au chien de concourir dans la classe CH.

Les vainqueurs ont beaucoup apprécié les rosettes commandées pour les exposants pour récompenser les meilleurs des catégories d'âge et des races. Tout le monde ne peut pas gagner, c'est indéniable. Il faut par conséquent d'autant plus de motivation pour la fois suivante.

Quel plaisir de voir que la rosette du club est portée avec joie sur la chemise ou le col du blazer.

L'année d'exposition 2016 a débuté par l'exposition internationale à Kreuzlingen. A ce propos, je tiens particulièrement à relever que le mâle vétérinaire Groenendael Atos von Calruna a non seulement été couronné meilleur vétérinaire, il a également remporté le BOB (meilleur chien de la race), et réussi à convaincre le jury dans le ring d'honneur, face à ses concurrents du Groupe 1, qui l'a finalement élu comme étant le meilleur de la journée. Une distinction attribuée que rarement à un chien de Berger Belge. Toutes nos félicitations à sa propriétaire, Yvonne Gämperle !

Pour la première fois, l'exposition d'Aarau a eu lieu cette année sous forme de double exposition internationale et nationale pour toutes les races. Puisque nous avons également de nouveau organisé notre exposition de club en parallèle sur

l'hippodrome, il a même été possible de remplir les conditions pour le Swiss Show Champion en un seul week-end.

Le spécialiste de la race, Monsieur Norman Deschuymere, invité exprès de la Belgique a malheureusement dû se désister à relativement court terme à cause d'une panne, de telle sorte qu'il a fallu trouver un remplaçant au dernier moment dans une action digne d'un marathon.

C'est en la personne de Hansueli Häberli de la Suisse que nous avons trouvé un juge qui dispose de grandes connaissances de notre race. Il a ainsi pu juger un nombre considérable de nos chiens.

Malgré un temps très variable avec des phases de fortes pluies, l'exposition du club a connu un grand succès, et l'ambiance était très agréable. Le terrain de l'hippodrome de Schachen à Aarau convient parfaitement à ce genre d'événements et est aussi très apprécié des exposants. Le tout s'est terminé par un apéritif auquel est aussi finalement venu se rejoindre le soleil.

Je félicite cordialement tous les vainqueurs de l'exposition. Il s'agit de :

Groenendael

Très jeune champion du club 2016

Syri von Calruna

Très jeune championne du club 2016

Océanne d'Eroudour

Champion du club et champion vét. du club 2016 et Best In Show

Atos von Calruna, mâle, prop. Yvonne Gämperle

Championne du club 2016

Mancha von Calruna, femelle, prop. W.+V. Bläuer

Championne vét. du club 2016

Aika du village soleil

Laekenois

Champion du club 2016

Galdra s Mind A Blues Brother, Bruno Lutz

Malinois

Champion du club et champion vét. du club 2016

Crazyflyndogs' Bob, Ursula + Werner Streit

Championne du Club Malinois 2016

Crazyflyndogs From Bob to Bis, Ursula + Werner Streit

Tervueren

Très jeune champion du club 2016

Teddy-Quando vom Ryfenstein, R. + G. Gigandet

Champion du club 2016

Kandor von Calruna, Aloïs et Béatrice Schwarzentruher

Championne du club 2016

Pepita-Jessy vom Ryfenstein, R. + G. Gigandet

Championne vét. du club 2016

Ylona von Calruna, Eric et Sylvia Minod

Schipperke

Chiot champion du club 2016

Blackshadow's Cant Buy Me Love, Mirjam Mettauer

Champion du club 2016

Acer Campestre vom Brunhildisfelsen, Bruno Steiger

Championne du club 2016

Black Shadow Athene, Mirjam Mettauer

Je tiens spécialement à mentionner que le mâle Groenendael Atos von Calruna, a également été de nouveau élu plus beau chien de l'exposition nat. à Aarau ! Quel beau succès !

L'année d'expositions 2016 s'est terminée par l'exposition internationale à Genève, qui s'est également distingué par une première :

3 expositions internationales en 3 jours !

De nombreux exposants, notamment nos amis de l'étranger ont beaucoup apprécié la possibilité de pouvoir obtenir un titre de champion national en un seul week-end.

Le Swiss Top Dog de cette année a été élu à Genève. Un concours auquel les meilleurs chiens d'exposition de l'année pouvaient s'inscrire. Grâce à son excellente

présentation, le mâle Groenendael Atos von Calruna a réussi à s'imposer face à ses puissants concurrents et devient

Swiss Top Dog 2016 !

Atos va donc représenter la Suisse à l'Eukanuba World Challenge à Birmingham, un concours auquel seuls les représentants élus par l'association nationale de leur pays peuvent participer.

Nous félicitons très cordialement la propriétaire, l'éleveuse et la conductrice.

Le 1er titre de champion d'exposition a été obtenu par le plus petit représentant de notre cercle. Le mâle Schipperke Acer Campestre vom Brunhildisfelsen, appartenant à Bruno Steiger.

En 2016, la SCS a confirmé aux chiens suivants les titres de :

Champion de beauté Vétéran

Vismie von Calruna, variété : Tervueren, femelle, propriétaire : Béatrice Schwarzentruher, 9527 Niederhelfenschwil

Atos von Calruna, variété : Groenendael, mâle, propriétaire : Y. Gämperle, Russikon

Champion de beauté international

Kandor von Calruna, variété : Tervueren, mâle, propriétaire : B.+A. Schwarzentruher, 9527 Niederhelfenschwil

Champion des Alpes (3 pays)

Acer Campestre vom Brunhildisfelsen : Variété : Schipperke, mâle, propriétaire : Bruno Steiger, Aadorf

Jeune champion des Alpes (3 pays)

Ranja von Calruna: Variété : Tervueren, femelle, propriétaire : Béatrice Schwarzentruher, 9527 Niederhelfenschwil

Champion vétéran des Alpes (3 pays)

Vismie von Calruna, variété : Tervueren, femelle, propriétaire : Béatrice Schwarzentruher, 9527 Niederhelfenschwil

Atos von Calruna, variété : Groenendael, mâle, propriétaire : Y. Gämperle, Russikon

Les chiens suivants ont réussi déjà la 1ère année de devenir champions du club CSCBB :

Champion vétéran du club CSCBB

Atos von Calruna, variété : Groenendael, mâle, propriétaire : Y. Gämperle, Russikon

Aika du village soleil, variété : Groenendael, femelle, propriétaire : Barbara Ogg, Engehaldenweg 51, 8200 Schaffhausen

Ilona von Calruna, variété : Tervueren, femelle, propriétaire : Eric et Sylvia Minod, Les Renauds 1, 1853 Yverne

Champion du club CSCBB

Galdra s Mind A Blues Brother, variété : Laekenois, mâle, propriétaire : Bruno Lutz, Kaspersgarten 11, 9216 Heldswil

Acer Campestre vom Brunshildisfelsen, variété : Schipperke, mâle, propriétaire : Bruno Steiger, Aadorf

Toutes nos félicitations !

Et pour terminer levons le rideau sur 2017

Il est de nouveau prévu une exposition de club dans le cadre de la double exposition internationale à Aarau, sur l'hippodrome de Schachen, le samedi 24 juin, après la 1ère exposition internationale. Comme juge, nous aurons le plaisir d'accueillir le spécialiste de la race français, Benoît Thévenaz.

Nous avons également prévu d'accueillir des spécialistes de la race à d'autres expositions, de telle sorte à garantir de bonnes conditions pour des concours intéressants.

Les associations nationales des Alpes, VDH (Allemagne), ÖKV (Autriche) et SCS (Suisse) ont créé le titre de Champion des Alpes en 2015. Une possibilité intéressante de gagner un titre de champion. Vous trouverez les conditions et autres informations à ce propos sur notre site Internet.

Veillez svp continuer de nous communiquer vos succès à des expositions à l'étranger (BOB) afin que nous puissions les publier sur le site Internet.

Je me réjouis de cette nouvelle année d'association et souhaite à tous les exposants et exposantes bien du plaisir et du succès lors des expositions canines 2017 !

Gabi Feldmann